

清水小校長室だより No.17

2019.9.12(木) 文責：筒井

『鍛える夏』終了！プールお終しまい

今年のプールが明日で終了です。まずは事故がなく、無事に水泳シーズンを終えることを喜びたいと思います。

5月29日に6年生がプール掃除をし、6月3日に6年生と安



(着衣水泳1年6年 9/10)

全祈願をして、今年のプール開きをしました。

市内ではもちろんですが、県内でも多分清水小がプール開きは一番早く、プール終しまいは一番遅いと思います。

夏休み中にプールを開放しない学校や夏休み中にプール終しまいをする学校も増えていますが、清水小は、夏休みも最終日までプールを開放しました。

子ども達には「水泳は心と体を鍛える最適なスポーツです。」「プール（水泳）は、自分の命を守るための大切な勉強です。」そんな話をします。

先週は2学期始業式の翌日から、各学年毎に水泳大会（水泳参観日）をしました。今週はプール終了前の恒例になっている着衣水泳（服やズボンを着たままプールに入る）をしています。

これは万一の時に自分の命を守る力をつけることを意識してやっています。服やズボンがあるとどれだけ泳ぎにくいかわかり、服を着て長時間水に浮く方法を体験します。衣服の中に空気を入れたり、ペットボトル等を使ったりします。

高学年では、顔を上に向けて、口と鼻から呼吸できる体勢で、長く水に浮く方法も体験します。

今年の着衣水泳では、これまでと変わったことがありました。それは、1年生と6年生が合同で実施したことです。

6年生が1年生と一緒に大プールに入って、だっこしながら、浮き方を教えていました。1年生は、6年生のお兄さん、お姉さんの腕の中で、安心して浮いていました。6年生にとってもいい経験になったようです。

市内水泳記録会終了

今年の市内水泳記録会が、夏休み中の7月31日に清水小プールで実施されました。水泳は、やればやるほど力がつくことが実感できる競技です。

5年6年は水泳記録会に向けて夏休みに特別練習をします。毎日かなりの距離を泳ぎ、特練が終わった後は一人一人の泳ぎは各段に違います。

今年は、例年より練習期間が短くあまり練習できませんでしたが、それぞれ自己ベストを目指して頑張っていました。

今週初めに入賞者に賞状を渡しました。

月曜から修学旅行に行ってきます

小学校生活の最大イベント修学旅行。16日（祝日・月）に出発です。2泊3日の日程で、行き先は広島・岡山・香川です。



私の一番の願いは、全員が元気で楽しく過ごすことです。（修学旅行壮行式 9/11）

天候は晴れ男の私に任せてくれていいですが、健康管理・体調管理は、一人ひとりがしっかり気をつけて欲しいです。

3日間、たくさんの方にお世話になります。バスの運転手さんやガイドさん、添乗員さん、見学先やホテルの方・・・そんな人たちに「清水小学校の子ども達はいいい子ども達だなあ。」と思ってもらえればうれしいです。

引率は6名です。（北峯、今津、助村、沖本、岡田明子、筒井）職員には「私達にはいい修学旅行にしなければならない責任があります。」そんな話をしています。きっといい旅行になると思います。

修学旅行中は清水小安心メールで「修学旅行情報」をお届けします。（配信は6年生で登録している方だけです）

昨日、体育館で旅行の壮行式をしました。6年生が旅行の日程や思いを話し、「ヒロシマのある国で」の歌を聞かせてくれました。残る子ども達にも「旅行中は、5年生を中心に学校をしっかり守ってください。」と話しています。

おねがいです

登下校の送迎について

先日、保護者から『登校時に車で送迎する人が、学校敷地内まで乗り入れて、危険を感じた。』との連絡をいただきました。

4月に「登下校の送迎について」のお願いの文書を出しましたが、敷地内での送迎も時々見かけます。子ども達の安全のために、学校敷地内への車の乗り入れは原則禁止としておりますので、ご理解をお願いします。

車での送迎時は、学校周辺のできるだけ安全な場所での乗降をお願いします。

なお、ケガ等で事情のある児童や保護者付き添いで登下校している支援学級の児童については、相談の上で、敷地内乗り入れを可能としておりますので、必要があればご連絡ください。

また、体調不良等で早退する際に迎えに来る時は、プール北側の駐車場をご利用ください。

わいわいガヤガヤ GOODアイディア!

昨日の朝のことこと校長室にやってきたのは、4年生の生郷君と二鳳君。「校長先生、ぼくたちはいつもなくすのであずかってください。」と、差し出したのは、自転車のカギ。

そう言えば、以前カギ探しに苦労したことがあった。私に預けていれば、心配ない！グッドアイディア！

「帰りに取りに来るのを忘れないように！」